

¿SABÍAS QUÉ?

Internet nació hace más de 60 años... y con fines militares.

Aunque muchos datan el nacimiento de Internet en 1969, su verdadero origen se encuentra en 1958. Estados Unidos, a través de su Ministerio de Defensa, fundó ese año la Agencia para los Proyectos de Investigación Avanzada de los Estados Unidos (ARPA).

Esta organización exploraba la fórmula que permitiese la comunicación directa entre dos ordenadores. Años después, en la década de los 60, nació ARPANET (la Red de la Agencia de Proyectos de Investigación Avanzada) y la primera conexión entre ordenadores.

Referencia:

Vuskoo. (2021). Día de Internet: 10 curiosidades que (tal vez) aún no sabías.

Recuperado de: <https://www.vuskoo.com/es/blog/internet/10-curiosidades-sobre-internet-que-no-sabias>